



François Losfeld, le président, à droite, ainsi que quelques adhérents.

Mercredi soir, à l'espace Sainte-Anne, se tenait l'assemblée générale de Trégor bicyclette, une association qui se porte bien. En effet, le nombre d'adhérents est désormais de 370. De plus, François Losfeld, le président depuis dix ans, se dit satisfait des différentes actions menées ces dernières années. Notamment le gros chantier de 2016 dans le quartier de Ker-Uhel, ainsi que l'aménagement fait à Serval, bien que, selon lui, certaines personnes aient été « déroutées » à la vue de ces aménagements, sur la route qui va à Beg-Léguer. Il faut reconnaître, d'après l'opinion de certains automobilistes, que ces aménagements incitent naturellement à ralentir et donc, contribuent à la sécurité des cyclistes, se satisfait le président. Cependant, selon François Losfeld : « On aimerait que ça aille plus loin et il serait bien de définir des pistes cyclables pour aller d'un point à l'autre de la ville de Lannion ». « On aimerait aussi un balisage pour aller de Lannion à Perros-Guirec », ajoute-t-il. Concernant ce dernier point, François Losfeld se dit prêt à « casser la tirelire » afin de faire avancer ce projet. Enfin, concernant les proches perspectives pour 2018, il est prévu une sortie balade de nuit qui va être organisée au mois de mars. Quant au bureau de l'association, des élections sont également prévues en mars.